

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Karakteristik Demografi, Sosial dan Ekonomi Keluarga Pengrajin Genteng Desa Sukorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek” ini ditulis oleh Yasinta Febriyanti, NIM 12209173087, Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial (TIPS), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung (UIN SATU) yang dibimbing oleh Nur Isroatul Khusna, M.Pd.

Kata Kunci : Karakteristik Demografi, Sosial dan Ekonomi, Keluarga Pengrajin Genteng.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keadaan dilapangan yang terkait dengan industri rumahan yaitu kerajinan genteng. Industri genteng memiliki peran penting dalam usaha meningkatkan perekonomian dan mengurangi kemiskinan di pedesaan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Selain itu industri genteng dapat meminimalisir angka perpindahan penduduk dari desa ke kota. Setiap keluarga yang memiliki usaha genteng tersebut tentunya memiliki ciri-ciri berupa karakteristik demografi, sosial dan ekonomi. Karakteristik tersebut pastinya akan berbeda antara keluarga pengrajin genteng yang satu dengan lainnya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan karakteristik demografi, sosial dan ekonomi keluarga pengrajin genteng. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan menggunakan metode survei. Dalam penelitian ini populasinya adalah keluarga pengrajin genteng di Desa Sukorejo Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek yang memiliki usaha industri genteng dan jumlahnya sekitar 375 responden. Dalam pengambilan sampel yang diambil sebanyak 60 responden secara random sampling. Untuk analisis data menggunakan analisis tabulasi tunggal dan persentase untuk mendapatkan gambaran karakteristik setiap variabel dan menemukan suatu jawaban. Penelitian ini menunjukkan bahwa karakteristik demografi, sosial dan ekonomi keluarga pengrajin genteng memiliki usia penghasil barang dan jasa, memiliki status kawin, pendidikan yang ditempuh SMA atau sederajat, memiliki pekerjaan sampingan selain pengrajin genteng yaitu sebagai petani, pendapatan dari kerajinan genteng tiap bulanannya kisaran Rp 10.000.000; tingkat pendapatan ini termasuk tinggi, selain pendapatan bulanan ada juga pendapatan sampingan dengan kisaran Rp. 2.500.000 – Rp. 3.000.000, pendapatan sampingan ini termasuk sedang dan jumlah anggota setiap keluarga sebanyak 4-5 orang termasuk sedang.

Temuan penelitian tersebut juga ada beberapa dukungan skripsi atau jurnal dari beberapa sumber, salah satunya yaitu jurnal Nur Isroatul Khusna yang berjudul “karakteristik Demografi, Sosial dan Ekonomi Tenaga Kerja Wanita (TKW) Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung” dan tujuan penelitian untuk mengetahui bagaimana karakteristik setiap keluarga yang akan diteliti. Untuk analisis data juga menggunakan tabulasi tunggal dan persentase.

ABSTRACT

The thesis entitled by "Demographic, Social and Economic Characteristics of the Roof Tile Crafter Family in Sukorejo Village, Gandusari District, Trenggalek Regency" was written by Yasinta Febriyanti, NIM 12209173087, Teaching Social Sciences Department (TIPS), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung (UIN SATU) who was supervised by Nur Isroatul Khusna, M.Pd.

Keywords: *Demographic, Social and Economic Characteristics, Roof Tile Crafting Family.*

This research was prompted by the field conditions related to the roof tile crafting home industry. The roof tile industry plays a critical role in improving the economy, reducing poverty in rural areas, and enhancing people's well-being. Furthermore, the tile industry can help to reduce the number of people moving from villages to cities. Every family that owns a tile company has distinct demographic, social and economic characteristics. These characteristics will undoubtedly differ from one tile craftsman family to the next. The purpose of this study was to describe the roof tile craftsman's family's demographic, social and economic characteristics. This research used a survey method to conduct a quantitative descriptive study. The population of this study was a family of tile craftsmen in Sukorejo Village, Gandusari District, Trenggalek Regency, who own a roof tile business with approximately 375 respondents. A random sample of 60 respondents was used in the sampling process. This study used single tabulation and percentage analysis to get an overview of the characteristics of each variable and found an answer. This study showed that the roof tile craftsmen family has the age of producing goods and services, being married, has a high school or equivalent education, has a side job other than tile craftsmen which is farming, has a monthly income from tile crafts of around Rp. 10,000.000; which is in high level, has side income in the range of Rp. 2,500,000 – Rp. 3,000,000; which is in medium level. The number of members in each family is 4-5 people which is in medium level.

The research findings were also supported by some thesis or journals from variety of sources, one of which is the journal Nur Isroatul Khusna, which entitled "Demographic, Social, and Economic Characteristics of Female Workers (TKW) Sendang District, Tulungagung Regency," Further, the purpose of the study was to determine how the characteristics of each family will be researched. This research applied single tabulation and percentage for data analysis.

ملخص البحث

بحث العلمي بعنوان ”الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية عن عائلة حربي السطح بسوكورجا، غاندوساري، تراجاليك“ التي كتبها ياسينتا فبريانتى، رقم القيد 12209173087، قسم علم الاجتماع، بكلية التربية، في جامعة سيد على رحمة الله الإسلامية الحكومية تلونج اجونج، تحت المشرفة: نور إسراة حسنى، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية عن عائلة حربي السطح.

هذا البحث مدفوع حالة في ميدان متعلقة بالصناعة المنزلية يعني حرفة السطح. صناعة السطح لها مهم الإضلاع في محاولة تطور الإقتصادي وتحد من الفقر في المناطق الريفية وتحسين رفاهية الناس. بجانب، يمكن أن تقلل صنع السطح من عدد تحركات السكن من القرى إلى المدن. كل عائلة التي تمتلك شركة السطح لها خصائص في شكل ديموغرافية، اجتماعية، واقتصادية. تلك خصائص مختلفة من عائلة حربي السطح وبين أخرى. أهداف هذا البحث لوصف الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية عن عائلة حربي السطح. يعد هذا البحث وصفي كمي بمنهج المسح. يكون هذا البحث سكانية عن عائلة حربي السطح بسوكورجا، غاندوساري، تراجاليك التي لها شركة صناعة حولي 375 مستجيبين. في أخذ العينات يصل إلى 60 مستجيبا بحالة عينات عشوائية. لتحليل البيانات باستخدام جدولة وتحليل النسبة المؤية للحصول نظرة عامة على خصائص كل متغير والعثور وإجابة. هذا البحث يدل أن الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية عن عائلة حربي السطح لديهم حالة اجتماعية، وتعليم ثانوي أو يعادله، لديهم وظيفة بدوام الجزئي بخلاف الحرفيين، أي كمزارع. الدخل من الحرف حوالي 10 ملايين ربية من شهريا، هذا المستوى من الدخل مرتفع للغاية، بالإضافة إلى الدخل الشهري، هناك أيضا راتب بدوام جزئي حوالي 2،5 إلى 3 ملايين ربية ويصنف هذا الدخل على أنه متوسط ويصنف عدد أفراد كل عائلة المكونة من 4-5 أفراد وأنه متوسط.

نتائج البحث مدعومة بعدة مصادر مثل الأطروحة أو المجلات، أحدها المجلة التي كتبها نور إسراة حسنى بعنوان ”الخصائص الديموغرافية والاجتماعية والاقتصادية من العائلات بسنداع، تلونج اجونج“ وتهدف تلك الدراسة هي معرفة كيف كانت خصائص العائلة المراد دراستها. ويستخدم تحليل البيانات أيضا جدولة وتحدة ونسبة مئوية.